

Protokoll:

FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke macht klar, es gehe darum die Altstadt wieder lebenswerter zu machen, ohne dabei Fronten aufzubauen. Gespräche sollten Ende 2012 oder Anfang 2013 noch vor Beginn der neuen Freiluftsaison stattfinden.

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0200/2012).

FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke regt an, dies neutral und nicht politisch zu machen. Daher solle die Stadtverwaltung einladen. Als Ort schlägt er den historischen Ratssaal vor.

Rm Biewer (CDU) drückt aus, er halte es nicht für notwendig, dass für ein solches Gespräch ein Antrag gestellt werde. In anderen Stadtteilen würden solche Gespräche auch stattfinden ohne eine vorherige Beratung im Plenum.